

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi dengan judul “Miskonsepsi Siswa pada Materi Ekosistem di Kelas X IPA Madrasah Aliyah Negeri 1 Langkat T.P. 2018/2019”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang senantiasa sabar dalam membimbing dan memberikan saran yang membangun kepada penulis sejak awal pengajuan judul, penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, M.Si, Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih selanjutnya penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, atas bimbingan, arahan dan motivasi yang telah diberikan dalam perjalanan kuliah selama ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang telah diberikan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan tak terhingga untuk kedua orang tua tercinta, Ayahanda Syarifuddin dan Ibunda Suryatini yang senantiasa selalu sabar memberikan doa, bimbingan, dukungan, dan semangat yang begitu besar kepada penulis. Terima kasih kepada kakak dan abangda ku Elisa dan Defri, kepada adik-adikku Muhammad Andam, Rubiyah, dan Akhtar Radeya Fikri, serta kepada seluruh keluarga yang sudah banyak memberikan doa, dukungan moril maupun materil kepada penulis.

Terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga besar MAN 1 Langkat yang telah memberikan izin melakukan penelitian terutama kepada Bapak Sugiyono, S.Ag. M.A selaku Kepala Sekolah MAN 1 Langkat, serta Ibu Retno Handayani S.Ag selaku guru bidang studi Biologi kelas X yang memberikan bantuan selama penelitian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, Juli 2019
Penulis,

Khairun Nisa
NIM. 4152141012

THE
Character Building
UNIVERSITY